



Initiative Ile-de-France **a soutenu** **588 femmes dans leur** **projet en 2014**

Initiative Ile-de-France œuvre activement pour faire progresser le nombre de créatrices d'entreprise. Pour la seule année 2014, le réseau a accompagné 588 femmes dans leur projet de création. Pour Edouard de Pengilly, Président d'Initiative Ile-de-France et Vice-président d'Initiative France, « Encourager les femmes à créer, reprendre, développer, est un enjeu majeur nécessitant la mise en synergie et l'implication de tous les acteurs publics et privés. Nous sommes donc ravis que EDF, l'un des plus grands groupes français, nous accompagne et nous soutienne dans cette aventure et nous le remercions ». EDF rejoint ainsi les autres partenaires prestigieux du concours, à savoir la Préfecture de Paris et d'Ile-de-France, le Conseil régional d'Ile-de-France, la Caisse des Dépôts, la Caisse d'Épargne Ile-de-France et la Fondation Raja-Danièle Marcovici.